



## **REMISE D'UNE COPIE DU TROPHÉE TERRITORIA / UNICEF BRONZE 2023 : RECONNAISSANCE POUR L'INNOVATION EN PROTECTION DE L'ENFANCE DANS LE DÉPARTEMENT DE HAUTE-SAÔNE**

Merci au département de Haute-Saône de nous avoir remis une copie de leur trophée Territoria / Unicef bronze 2023 pour l'innovation que représente la Mesure Unique Modulable en protection de l'enfance, à l'occasion d'une réunion de bilan après une année de fonctionnement. J'en profite pour remercier les équipes du SESAM pour leur investissement sans faille dans la mise en place du service : Amandine Cereser, Directrice, Rachel Buzer et son successeur William Bailly, directeur-adjoint, Sandrine Batard, Chistelle Cecchetto, Valérie Demarquet, Sabrina Page et Myriam Corduant, cheffes de service, ainsi que toutes les équipes de travailleurs sociaux, psychologues et secrétaires qui œuvrent au quotidien aux cotés des services du département et des juges des enfants pour la réussite de la MUM.